

NOTA EDITORIAL

Termina un año, donde la gestión editorial se hizo presente en nuestra institución, básicamente debo mencionar a nuestra 1era Jornada Internacional de Gestión Editorial, nuestra 1era Jornada Nacional de presentación de trabajos de investigación y finalmente el taller de elaboración de una base de datos idónea con pruebas de hipótesis; sin duda alguna fue una experiencia notable con la participación de profesores del país y del exterior, como de Ecuador, Argentina, Venezuela, Perú, Cuba, Colombia, México y Estados Unidos; donde se pudo abordar temas como el rol del docente en la universidad como investigador; el plagio en la investigación, inteligencia artificial; indexación de las revistas científicas; redacción y publicación; función del par revisor entre otras. La asistencia de la población estudiantil y profesional interesada en el tema fue invaluable para concretar esta importante actividad y por que no mencionar al Dr. Javier González Argote, medico investigador, quien nos acompañó presencialmente desde Argentina; la Dra. Marlene Antezana, editora en jefe de la única revista indexada en Scopus de Bolivia, como es la Gaceta Medica y al Dr. Rodrigo Lizarazu Borda editor de la Revista OrbiusTertius (UPAL); con la participación de todos estos colegas se permitió intercambiar opiniones y experiencias acerca de la gestión editorial, que ciertamente fue muy provechoso.

Nuestra Jornada Nacional de presentación de trabajos de investigación permitió reflejar la capacidad de nuestros investigadores para realizar diferentes trabajos de investigación; por otro lado, nuestro taller de elaboración de base de datos, dictado por el Ing. Carlos Román, permitió absolver muchas dudas en relación con la elaboración de una buena base de datos, los errores más comunes y además elegir que análisis estadístico usar en el área de la salud. Es evidente que el esfuerzo por parte de todo el equipo organizador fue vital, sin dejar de mencionar a la Sociedad Científica de Estudiantes de Medicina en Ciencias de la Salud; gracias a todo este grupo humano, pudo concretarse una de las actividades en gestión editorial e investigación mas grandes en el ámbito académico en nuestro departamento y por que no en toda Bolivia.

Esperando poder concretar muchas otras actividades en el ámbito de la gestión editorial e investigación, invitamos a nuestra comunidad medica a leer nuestro II numero de la gestión 2023 y a enviar sus artículos de revisión, originales, de reflexión, casos clínicos y cartas al editor para empezar un 2024 con grandes éxitos.



Dr. M.Sc. Rommer Alex Ortega
Martínez
Médico Internista e Intensivista
Coordinador de Investigación Clínica
en la Universidad Privada del Valle
Sede Central